

BARRIADA PRÍNCIPE ALFONSO

NOTA DE PRENSA

Desde la Asociación de Vecinos de Príncipe Alfonso denunciaremos el abandono de nuestra barriada y exigimos soluciones inmediatas

Ceuta, 5 de Febrero del 2025 – Desde la Asociación de Vecinos de Príncipe Alfonso hemos remitido un escrito formal a la Consejería de Fomento, Medio Ambiente y Servicios Urbanos, denunciando la grave situación de abandono que sufrimos en nuestra barriada y la falta de respuesta institucional ante problemas que llevamos años reclamando sin alguna solución.

El principal problema que hemos destacado en nuestro escrito es la falta de alumbrado público, una demanda que hemos solicitado en numerosas ocasiones a través de escritos formales, sin que hasta la fecha hayamos recibido una sola respuesta ni actuación por parte de la Consejería.

Llevamos años pidiendo la instalación de nuevos puntos de luz en las calles más afectadas, donde la oscuridad es total. Esto provoca inseguridad, dificulta el tránsito peatonal y hace que nuestros vecinos vivan con miedo en su propia barriada. Sin embargo, seguimos sin recibir ninguna solución.

Estamos cansados de esperar, de excusas y de dilataciones administrativas. Por eso, hemos decidido hacer públicas nuestras peticiones. No sabemos si lo que hay detrás es dejadez, falta de voluntad política o alguna otra intención, pero lo que sí sabemos es que nuestra barriada no puede seguir en el olvido.

Además de la falta de iluminación, en nuestro escrito también hemos expuesto otras graves deficiencias que afectan a la calidad de vida de los vecinos, entre ellas:

Finca Buzzian, convertida en un vertedero incontrolado, La acumulación de basura ha provocado plagas de ratas e insectos, además de incendios recurrentes que ponen en peligro a nuestras familias y al medio ambiente.

Servicio de limpieza insuficiente → En la barriada no contamos con suficientes operarios de Servilimce, lo que provoca que la suciedad y los escombros se acumulen sin control. Fugas de aguas residuales y alcantarillado en mal estado → Existen vertidos de aguas fecales en varias zonas de la barriada, y nadie ha tomado medidas urgentes para solucionarlo.

Infraestructuras deterioradas → Nuestras aceras están destrozadas, las calzadas llenas de baches y los pasos de peatones son inseguros, pero seguimos sin ver inversiones para mejorar nuestras calles.

Lo que exigimos

En el escrito remitido a la Consejería, exigimos:

Un plan de actuación inmediata para la instalación de nuevos puntos de luz en las calles más afectadas de la barriada.

Una respuesta oficial de la Consejería sobre por qué nuestras peticiones han sido ignoradas durante años.

Una intervención urgente en la Finca Buzzian para su limpieza y saneamiento, evitando así más plagas e incendios.

El refuerzo del servicio de limpieza, con un aumento del número de operadores de Servilimce asignados a nuestra barriada.

Un calendario de actuaciones para la mejora de infraestructuras y servicios públicos en Príncipe Alfonso.

No podemos seguir esperando más. No aceptamos más excusas ni promesas vacías.

Necesitamos soluciones y las necesitamos ya.

No es admisible que en pleno siglo XXI haya zonas de Ceuta sin alumbrado público, con calles llenas de basura y con un vertedero descontrolado como la Finca Buzzian. La administración tiene la obligación de garantizar unos servicios básicos dignos a todos los ciudadanos, y nuestra barriada no puede seguir siendo ignorada.

Si no recibimos respuestas ni acciones concretas, seguiremos denunciando esta situación públicamente y tomaremos las medidas que sean necesarias para defender los derechos de nuestros vecinos.